
Modaes

Entorno

El textil de Nigeria recibe el apoyo del Banco Central del país para ser otro polo productivo en África

Modaes
28 oct 2015 - 11:03

Espaldarazo al textil nigeriano. El Banco Central de Nigeria se ha comprometido a ofrecer ayuda financiera a la industria textil del país, después de que su presidente, **Godwin Emefiele**, se reuniera con los máximos representantes del sector. Según el directivo, el acceso a la financiación permitirá a las empresas elevar las contrataciones y, en consecuencia, a impulsar la economía del país.

La propuesta del Banco Central de Nigeria se centra en ayudas a pequeños y medianos productores, a los que proporcionará préstamos para que puedan mantener la actividad sin tener que preocuparse por las tendencias a corto plazo o una posible suspensión.

El Gobierno nigeriano aprobó este año un plan de inversión para reactivar la industria textil en el país dotado con un presupuesto de 500 millones de dólares (452,3 millones de euros). Sin embargo, las dificultades con las que por el momento se topan los fabricantes locales tienen que ver más con las infraestructuras y el suministro energético.

Nigeria compite como polo productivo con los mayores hubs del aprovisionamiento mundial de la moda, como China o Bangladesh. Los industriales del país exigen al Gobierno más protección en estos ámbitos para poder ser competitivos con los mayores países productores del mundo.

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/el-textil-de-nigeria-recibe-el-apoyo-del-banco-central-del-pais-para-ser-otro-polo-productivo-en-africa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

En los últimos años, los grandes distribuidores mundiales de moda han empezado a tantear la producción en África. Por el momento, Etiopía es el país que más está atrayendo inversión extranjera, después de que H&M empezara a realizar pequeñas producciones en el país.